

池原社長

暑い、暑い夏がやっと終わりました。今年は異常気象で西日本と東北・北海道が集中豪雨でした。特に広島県での土砂崩れで多くの方が亡くなりました。ご冥福をお祈り申し上げます。

ところで、「枝豆」と言えば、「夏の暑い日に飲む生ビールのおつまみ」で「夏」の代名詞です。しかしながら、「枝豆」の本当の旬は、「秋」です。また、俳句でも「枝豆」は「秋」の季語なのです。社員の皆様ご存知でしたか？先日「枝豆」の美味しい茹で方を、NHK「ためしてガッテン」で遣っていましたので、ご紹介します。

1 鍋を 30 秒間予熱し、干しエビ 4 尾を香りがでるまで、から煎りする。

『 鉄製・ステンレス製の鍋を使う場合』

2 火を止め、枝豆(1袋 200-300g)・水(600ml)・砂糖(12g)・塩(12g)を入れる。

『 枝豆は、塩もみ・サヤの両端切りは不要』

3 沸騰するまで、ふたをして3分茹でる。

4 沸騰したら、さらに3分前後、お好みの固さまで茹でる。

『 塩振りはお好みで』

・「何故、砂糖を入れるのか？」 収穫して2-3日後の為、糖分の量が落ちていきます。砂糖を加えて茹でることで、枝豆の薄皮が糖分をキープしてくれるからです。

・「何故、干しエビを使うか？」 茶豆特有の成分が茹でると、外へ出てきます。干しエビに茶豆のような香り成分が含まれているからです。大変美味しいです。一度遣ってみて下さい。

いよいよ下半期に入って来ました。決算まで全力で頑張りましょう。

池原マネージャー

暑さが大分ましになり、長袖シャツでもちょうどいい季節になってきましたね。昨年は9月頃まで暑かったイメージがありましたので、今年の夏は少し短かったように感じます。夏が終わるとあっという間に年末になってしまうので寂しい感じがします。

9月7日に登録販売者の試験を初めて受けました。3ヶ月前頃から勉強しましたが、全然時間が足りなかったです。

試験の前日は、人生で1番勉強したと思うくらい10時間以上勉強しました。

但し、肝心の出来は微妙です。今年は、1章でさえ、あれっと思うような問題が多く、全体的に過去問と傾向が異なり、問題が難しかった感じがします。

自己採点は、点数を知るのが怖くてしてません苦笑

ただ、知らない商品をもても成分名をみれば、ある程度どんな成分が入っているかわかるようになったので、勉強した甲斐があったかなと思います。

第三ブロック 寺谷ブロック長

今年の夏は『冷夏』だったのでは...? (>_<)

気温の変化で体調を崩さぬよう健康管理をしていきましょう(^)/

【秋といえば!】

・食欲の秋 ・行楽の秋 ・スポーツの秋 ・読書の秋 ・芸術の秋

やはり食欲の秋ですな! (^)

秋刀魚とビールで... ビールがとまらない(*^^)v

実は昨日いただきました!!! (^0^)/

飲み過ぎには注意しましょう! (>_<)

第二ブロック 江口ブロック長

今回の社内報は秋をテーマにというオーダーでしたが、どうしても書きたいことがあり秋とは関係ない内容になってしまいます。ごめんなさい。

ここに書くのは、あくまでも私的な見解です。もし気分を害する方がいらっしゃれば先にお詫び申し上げます。

今年の夏休みを利用して、どうしても訪れてみたかった東日本大震災の被災地に行ってきました。3年半前の震災後、仕事で仙台に行きましたがぎりぎりのスケジュールのため被災地を見ることはできませんでした。また、プライベートでも行く勇気がなかったのでしょうか。月日が流れようやく行く決心がつけました。

行く前は、最近では報道も少なくなり、どれくらい復興したのだろうかという気持ちがありました。

実際、塩釜の町は港の周りにも古い家屋も壊れずに残っていたし。松島の瑞巖寺は人で賑わっていました。

しかし、石巻に着いて愕然としました。



津波で倒壊した家屋はそのままでの姿で残っているし、海側に広がる田園風景は3年たった今も荒れ果てたままです。

そこから太平洋沿岸を南下して、相馬や南相馬を車で走りました。次々に出てくる仮設住宅の看板。海など見えない土地にも津波浸水地点の標識。やはり田畑は荒れ果てたまま。

そして出てくる災害復旧立ち入り禁止区域（浪江・双葉）の福島第二原発の被災地区の現状。電光掲示板を見た瞬間、涙がこみ上げてきました。

迂回路ギリギリ手前の南相馬の道の駅で野菜を買い、食事をして、飯館村を抜けて常磐道へ向かいました。

立ち入り禁止が解除になって通行可能な飯館村を通過したのは夕方でした。何気なく運転していた私はある異変に気づきました。夕方で薄暗くなったにもかかわらず、どの家も灯りがともっていないのです。しばらくしてようやく理解しました。この村は誰も住んでいないのです。街が死んでいました。

何も終わっていないのです。何も復興などしていなかったのです。

報道とともに私たちの関心も薄れ、遠い地で私たちは復興なると勘違いをしています。

まだまだみんなの助けが必要なのです。大きなことはできませんが、自分に出来る範囲で、決して忘れずに差し伸べられることは差し伸べていこうと思っています。

また、元気を届けられるようにブロックは違いますが、がんばろう仙台営業所！

我々の仕事が、回り回って少しでも元気を届けられますように。

追伸：この夏やはり大きな被害があった広島のアサヒ地区の皆様。心よりお見舞いとお悔やみを申し上げます。少しでも早く復興することお祈り申し上げます。

がんばろう日本！

第一ブロック 溜ブロック長

今年の夏、我が家はゴーヤカーテンで覆われ、週3回位のペースでゴーヤチャンプルが食卓にでました。秋になりゴーヤの収穫が終わり、さすがに飽きてきたところでしたのでちょうど良かったです。来年の夏までさよならです。

ところで秋の味覚といえば「秋刀魚」。有名な目黒のさんま祭りは9月7日に行われました。しかし猛暑で水温が上がり、低水温を好む秋刀魚が日本近海に寄ってこないのでは。また資源そのものが減っているのではというニュースも流れました。確かに8月の北海道釧路での水揚げも去年の10分の1に減少。

釧路の秋刀魚の水揚げ量は2009年には1790トンもあったのにのが去年は77トンまで減少しています。今年はまだ少ないのか。スーパーで一尾500円の高値販売をしていたそうです。これでは庶民の魚とは言えません。

しかしここに来て水温も15度を切り、段々水揚げも増えているとの事。

スーパーの販売価格も1尾100円まで下がってきています。是非ともさらに下がり食卓を頻りに賑わす魚になってほしい。

「デフレ脱却の安倍さんには耳が痛いかも？」

でもせめてもの庶民の抵抗です。

漢方アラカルト



東大寺の正倉院には、古来、万能の解毒剤とされてきた幻の妙薬「紫雪(しせつ)」が収蔵されていましたが、本来、天皇の命令がないと開けることができない正倉院を家康は二度も開けさせています。

毒殺をととても恐れていた家康は解毒剤を独占したかったとも言われています。



戦国時代にあって、人一倍健康に留意していた家康は、多くの医師や薬師を召抱えていたが、自らも薬を調合していました。医薬の知識は豊富で 160 種類の生薬を扱って、オリジナルの漢方薬もつくっていました。



当時の平均寿命が 40 歳前後だったことをみれば、家康は倍近くの 75 歳まで生きたわけで、その背景には漢方薬の効能効果は無視できないと思います。ただ、最晩年は専門家の言うことを聞かず、自己診断で薬を飲んで、かえって寿命を縮めたとも言われています。

千葉営業所 伏見 洋志

6月より千葉営業所に入社した伏見です。

配置業界に携わるのははじめてになりますが、先輩方にご指導を頂きながら日々頑張っております。

季節も変わり過ごしやすい気候になってきました。

毎年食欲の秋を堪能してきましたが、そろそろ体系も崩れてきたので今年はスポーツの秋を満喫したいと思い、休日は義父と共にパークゴルフに励んでおります。

他にも良いスポーツがございましたら是非教えて頂きたいと思っております。

早いもので独り立ち後3ヶ月目になりましたが、先輩方の足を引っ張らないよう日々精進して参りますのでこれからも宜しくお願い致します。

宇都宮営業所

こんにちは。宇都宮営業所の佐藤歩と申します。

宇都宮では最近すっかり秋らしくなり、肌寒いと感じることも多くなりました。

とても過ごしやすくなり、気持ちもどこか穏やかになりますね。気温は下がっても、気持ちは熱くいつまでも燃えていたいものです。

私ですが、今年の3月に入社致しまして半年が過ぎました。最初は分からないことだらけで、迷惑ばかりかけていたと思います。

そんな中、まさに新人という感じの私を暖かく迎えて下さるお客様や、結果を残せない自分の背中を押し見守ってくれている宇都宮営業所の皆様に支えられました。

とても感謝しています。これからお客様にとって、ダイワ薬品にとっても必要不可欠な人間になれるようもっともっと成長したいと思っています。

皆様どうかよろしくお願い致しますm(__)m

そして、宇都宮営業所には先月女性の新人さんが入りました。

新しい宇都宮営業所、次回の社内報に期待ですよ！

水戸営業所 斉藤 邦雄

暑い夏も終わりを迎え9月に入り、めっきり涼しくなってきたこの頃ですが皆さんは体調を崩したりはしていませんか？

秋といえば、食欲の秋・芸術の秋・スポーツの秋と様々有りますが、私は何と言っても【食欲の秋】です。今日、妻と二人でスーパーへ買い物に行ったところ新サンマが目にとまり早速購入して塩焼きにして[おろし]と[かぼす]を添えてキンキンに冷えたビールと一緒に頂きました。

今年初の新サンマは口に運ぶと何とも言えない[香り]と[触感]で思わず二人ほぼ同時に『美味しい!! 最高!!』と口からこぼれました。

青魚には、DHAなど体に良い成分が含まれています。しかし、酒の肴がいくら美味しいからと言ってついつい飲み過ぎてしまうことは、あまり良くありませんね!?

これから、秋の味覚がたくさん出回って来ると思いますが、皆さんも食べ過ぎ飲み過ぎにはくれぐれも注意を払いたいですね。

仙台営業所 小暮 武彦

日本の四季<春夏秋冬>は最高ですよ！

皆さんはどの季節が好きですか？

猛暑の季節からいよいよ秋の季節に入ってきました。

秋と言えば...食欲～スポーツ～読書～行楽～芸術...etc

でも、まずは食欲の秋ですね～先日、気仙沼港にてサンマの水揚げがされました。まだ価格は少し高いですが非常に脂がのっていて凄く美味しかったです。皆さんも食されては如何ですか？

きっと満足されると思います。

仙台営業所は3名で活動中ですがいよいよリクルート活動も実りまして新人さんも入社される様で期待しております。

仙台営業所、全員で一丸となって業務へ取り組んで参ります。

宜しくお願い致します。

山形営業所

山形の秋と言えば、「芋煮」です。里芋、牛肉、コンニャク、ネギなどを入れた鍋料理で、河原で石を積んでかまどを作り、家族、友達同士、グループなどみんなでワイワイ！山形市の中心を流れる馬見ヶ崎川では場所取り合戦が起こるほどです。もちろんアウトドアだけでなく、家庭の食卓にも気軽に登場する郷土料理です。あなたのBBQライフに、プラス「芋煮」。晩ご飯の献立に迷ったら、迷わず「芋煮」。味も、秋も深まる事間違いなし！山形の郷土料理で秋を楽しみましょう。

柏営業所

秋を迎えました。

田んぼから水が抜かれ、穂が茶色づいてきて収穫。

先日、得意先の農家のご主人が突然、話を始めました。

「稲刈りってのはこの季節の嵐のあとにやるんだよ。

この時期に夕方になると雷が落ちるだろ？

雷が落ちた田んぼの米じゃないと美味しくないんだよ。」



そもそも「稲穂」の「稲」は「稲妻」の「稲」だそうです。

「雷が落ちると田んぼに電気が走り、稲作にいい影響が出るんですか？」
と聞いてみました。すると……

「稲妻が落ちると空気中のイオンバランスが整って作物にいい影響を与えるんだ。」
ということだそうです。

「落雷は望むが嵐で稲が倒れるのは避けたい」

それゆえに本当にいい収穫の瞬間というのは「この時期」ではなくて「この日！」だけなんだそうです。

「いい時期になると犬や猫が土間から座敷に登ろうとするからよくわかる。」
と付け加えていました。

動物は裸足なので感電する恐怖を知っているのだそうです。
季節の移り変わりは裸足で感じる土の温度をあてにしているそうです。

木更津営業所 今井 孝

早いもので今年も半年が過ぎ、下半期に突入いたしました。木更津営業所もやっと人員がそろい、これから巻き返しに向け営業所員一丸となって頑張っています。先日プロテニスプレーヤーの錦織圭選手が世界4大会の一つである、全米オープンで日本人史上初となる決勝へと駒を進め、惜しくも優勝こそ逃したが、表彰式でのインタビューに私はまた感動してしまいました。

先ず対戦者のチリッチを称賛し、次に今回の試合の感想を述べ、そして大会関係者をはじめチームへの感謝の言葉を発した。

「トロフィーが取れなくてチームのみんなに申し訳が無い。来年こそは・・・」なんて謙虚で気配りのあるコメントなのだろう。

彼の人間性が溢れんばかりのコメントに会場は大きな拍手に包まれた。

「チームへの感謝」。

サッカーや野球と違いテニスは個人で行うスポーツではあるが、それを支えてくれている裏方さんは必ずいる、そういう方も含めたチームへの感謝。

営業も一人でやる仕事ではあるが、その環境を支えてくれている社長やマネージャー、ブロック長 事務員さん、営業所の仲間。

それぞれに感謝の気持ちを胸に、木更津営業所一同「飛躍の秋」に向けて業務に励んで参ります。

大宮営業所

セミの鳴き声が、ミンミンゼミ、ツクツクボウシ、ヒグラシと鳴き声が変わり、今ではすっかり秋の虫ですね。秋の夜長は耳をすませば鈴虫などの合唱が気持ちいいものです。

秋は食欲の秋ですが、その前に夏の疲れが出てくるのもこの季節です。

また、気温変化で風邪を引きやすいのもこの頃です。

今一番、栄養を摂りましょう、ダイワ薬品にはとっても素晴らしい栄養ドリンクのリバイスゴールドとゴールドターンという物があります。これから出てくる秋の味覚を楽しもうと思ったら、体の調子を崩してはいけません。

ぜひ、この機会にリバイスゴールドとゴールドターンを飲んで元気になりましょう。

本社 遊佐

母の一言で、今年は色々な場所へ連れって行ってもらいました。(ほぼ運転手で・・・)

弘前城に兼六園...福井の恐竜博物館に東尋坊・・・

鬼ヶ城。熊野古道を歩き、熊野那智大社へ467段の階段をゼイゼイしながら・・・頑張ったのぼり、母の代わりに写真を撮りまくり

様々な角度からの那智の滝を眺めて癒されてきました。母に感謝です。ありがとう。

初めての所が殆どで、これからの紅葉の季節はまた違った景色で、キレイなんだろうな～とまた訪れてみたいと思いました。

今度は、足腰を鍛えてからですが・・・。

やっぱりこの時期は、目黒のサンマか山形の芋煮に一度は訪れてみたいです。

でも、長蛇の列に並ぶのは・・・

食欲の秋の私、その前にスーパーへ